

Pressemitteilung

Lancierung der neuen Website respect.lu www.respect.lu

Respect.lu ist erfreut, seine neue Website www.respect.lu zu präsentieren.

Die Website repräsentiert visuell die Identität von respect.lu. So ist sie in acht Kategorien aufgeteilt und bietet einen guten Überblick über die Arbeit und das Tätigkeitsfeld der Institution.

Die neue Website, leicht zu navigieren und zugänglich über Smartphones, Computer und Tablets, ist somit nicht nur eine Informationsquelle zum Thema Radikalisierung, sie stellt auch alle unsere Angebote und Weiterbildungen vor.

Sie richtet sich an alle interessierten Personen, seien es Fachleute oder Privatpersonen, im psycho-pädagogischen Bereich tätige Personen oder Betroffene und ihre Angehörigen.

Auf der Website finden Sie alles über unsere drei Aufgabengebiete: Prävention, Begleitung und De-Radikalisierung.

Im Bereich der Prävention bieten wir verschiedene Fortbildungen an, die stets an die jeweiligen Anforderungen angepasst werden können. In Zweiertteams sensibilisieren und informieren wir über das Thema Radikalisierung. Wir zeigen die verschiedenen Formen der Radikalisierung, den Prozess der Radikalisierung und was getan werden kann, um allen Formen der Radikalisierung besser entgegenzuwirken.

Im Bereich Unterstützung und De-Radikalisierung finden Sie alle Informationen über unsere Angebote zur psychologischen oder therapeutischen Unterstützung. Unser multidisziplinärer Ansatz ermöglicht soziale Unterstützung, Psychotherapie oder Musiktherapie sowie Naturcoaching.

Dank dieser Neuerungen können Sie sich auch über unsere aktuellen Projekte und Veranstaltungen informieren. Gegenwärtig planen wir unser Projekt "Dialog statt Hass", das eine Alternative zu den Folgen von Hassreden im Internet bietet. Sie können sich auch über unsere zukünftigen Konferenzen, Symposien und die Teilnahme an Informationsständen informieren.

Ansprechpartner: E-Mail: respect@respect.lu Tel: +352 20 60 62